

Sin duda la pandemia congeló la cultura y el espectáculo, nada se podía hacer frente a una catástrofe mundial, pero luego de casi dos años, los conciertos vuelven bajo estrictas medidas sanitarias, transformándose en un momento único donde se puede disfrutar y volver a sentir la música en vivo.

Claudio Narea, guitarrista fundador de Los Prisioneros, se presentó en Quillota deleitando al público asistente con canciones de autoría propia y también recordando los grandes clásicos de la legendaria banda nacional Los Prisioneros.

#### Anuncio Patrocinado

TuOpinas de forma exclusiva conversó con el guitarrista de Los Prisioneros, Claudio Narea, quién se presentó por primera vez fuera de la capital desde el inicio de la pandemia. "Fue sorpresivo poder tocar en Quillota, es un lugar que conozco muy bien, vengo bastante seguido, pero no se me había ocurrido poder tocar en Quillota", dijo el músico, quien es casado con una quillotana cuya familia vive en el sector de la Población El Sendero.

Quienes también tuvieron palabras positivas sobre el evento fueron los organizadores. "Estamos muy contentos de poder otorgar un espacio para la cultura y el espectáculo. Grandes artistas nacionales han optado por reiniciar sus show's en vivo después de la pandemia en nuestro centro de eventos Garage 597, ya que nosotros ofrecemos un espacio acondicionado que cumple con todas las medidas sanitarias y de seguridad, que les otorga una gran confianza para que ellos puedan volver a los escenarios" comentó Cristian Lopez, productor general de Garage 597.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?